tres pays

VIVIERS-LÈS-MONTAGNES

Décorations de Noël



Heureux après une bonne journée de labeur.

En cette fin d'année 2020, nombreux sont les Viviérois à se demander ce que seront ces fêtes de Noël et du jour de l'An. « Dans ces moments si difficiles où la vie sociale est réduite à sa plus simple expression, nous nous sommes dit que l'atmosphère festive à l'approche des fêtes allait contribuer à donner du baume au cœur à nos concitoyens, déclare le maire Alain Veuillet. Nous avons un rôle à jouer en ce sens, aussi il a fallu mettre les bouchées doubles pour anticiper le plus possible leur mise en œuvre et augmenter notre budget consacré à nos décorations. Cette évidence, nous la partageons, élus de la liste Vi-

viers au cœur. Lors d'un bureau hebdomadaire, nous avons décidé de décorer notre village avec le savoir-faire des employés municipaux et surtout de renforcer ce dispositif avec des vitrines animées à la mairie et l'univers de noël dans l'allée de notre école. Élus et bénévoles ont beaucoup travaillé pour atteindre ce résultat que l'on peut déjà admirer, de jour comme la nuit. En cours de préparation, les premiers retours sont là : les yeux émerveillés des enfants et le sourire des plus grands nous remplissent de joie. Nul doute que les premières réactions nous encourageront pour l'année prochaine. »